

Am 22.10.2003 durfte das Chefteam unter kundiger Führung durch Münsterarchitekt Peter Burckhardt und Münsterbaumeister Marcial Lopez die kurz vor dem Abschluss stehende Baustelle am Martinsturm besichtigen. Je nebliger und frostiger der Tag, umso herzlicher und wärmer wurden wir vom Team in Basel empfangen. In sehr interessanten Gesprächen wurden Ziele und Erwartungen verglichen und die vielerorts sehr ähnlichen Vorgehensweisen beim Restaurieren diskutiert. Wir danken den Basler Kollegen für ihren herzlichen Empfang!



Im September traf sich der Dombaumeisterverschein zur Jahrestagung und zum Gedankenaustausch in Dresden, wo der Wiederaufbau der Frauenkirche kurz vor dem Abschluss stand. Gleichzeitig wurde auch über die Restaurierungsarbeiten am Dom zu Meissen informiert. Aus Bern nahmen in diesem Jahr Hermann Häberli, Alfred Buri und Marianne Bauer teil. Es entstand ein sehr guter Informationsaustausch mit anderen Bauhütten. Reine Restaurierungsmethoden wie sie zur Zeit in Bern praktiziert werden sind eher selten, der Steinersatz scheint dominierend zu sein. Die Dombaumeistertagungen sind immer wieder Ansporn zur Steigerung, indem Arbeitsmethoden verglichen werden und neue oder andere Produkte / Verfahren kennengelernt werden können.

Öffentlichkeit Erfahrungsaustausch

Besuch Basler
Münster
22.10.2003

Text nach: Alfred Buri, Betriebsverantwortlicher Bauhütte

Impressionen
Erfahrungsaustausch
Bern/Basel

Dombaumeister-
tagung Dresden
23.–26.09.2003

Text nach: Alfred Buri, Betriebsverantwortlicher Bauhütte